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Nostro programma ci permette di raggiungere target previsti 

Inserito fa da TMNews 

Telecom Italia ha "un'ampia riserva di liquidità". Nessun bisogno dunque di accedere ai mercati per oltre due anni. Lo ha 
spiegato l'amministratore delegato, Marco Patuano, intervenuto a un convegno di Between sulle tlc. L'ad in merito alle 
richieste arrivate dai piccoli azionisti di Asati di un aumento di capitale ha risposto: "Abbiamo un'ampia riserva di liquidità 
che ci permette di non accedere ai finanziamenti per oltre due anni. Il nostro free cash flow - ha spiegato - è molto 
polverizzato, fatto, per fare un esempio, da milioni di volte venti euro, e questo è un punto di forza straordinario". "Il 
rischio liquidità - ha aggiunto - è per noi molto gestibile e tecnicamente non abbiamo in questo momento l'esigenza di 
accedere ai capitali". Telecom - ha poi chiarito Patuano - ha un "programma commerciale e di discilina economico-
finanziaria che ci porta nelle nostre previsioni, che confermiamo, a raggiungere i target previsti". Quanto poi all'esborso 
per l'asta, l'ad ha spiegato che per la società si tratta di fare solo una "correzione tecnica", visto che l'asta è stata 
anticipata al 2011 e Telecom l'aveva messa in cantiere al 2012.  

 


